

BZ

Donnerstag, 6. Oktober 2011



Am letzten Wochenende war es wieder soweit. Die Mitglieder des HERIGAR e.V. haben sich getroffen, um weiter am Anbau der alten Schule in Hergershausen zu arbeiten. Nachdem das letzte Mal Schlitzgefräste Dosen gebohrt wurden, haben dieses Mal beide Räume eine Putzschicht bekommen. Jetzt muss noch grundiert werden und dann bekommt der Anbau einen schönen Innenanstrich. HERIGAR freut sich darauf den Anbau dann unter anderem als Außenküche für das Garten Café nutzen zu können. Info auch unter www.herigar.org